

Fecha 19.05.2023	Sección Economía	Página 8
----------------------------	----------------------------	--------------------

DESARROLLO

Cierre de Finrural pegará a tecnología

GUADALAJARA, JALISCO
ENVIADO

HÉCTOR USLA
husla@elfinanciero.com.mx

La desaparición de la Financiera Rural representa un golpe importante para el desarrollo tecnológico del campo mexicano, ya que el acceso a financiamiento es uno de los principales problemas del sector agroalimentario, señalaron especialistas.

Tomás Jiménez, gerente de agricultura profesional y cuentas clave de AGCO México, señaló que durante la actual administración se han venido eliminando diversos apoyos para incrementar la productividad del campo, entre ellos, los subsidios para comprar tractores.

Alfonso García Araneda, director de soluciones del sector financiero de Global Hits, agregó que el agricultor necesita adquirir tecnología que le permita ser más competitivo y, de esta forma, obtener financiamiento.

“La desaparición de Financiera Rural puede tener problemas para que muchos productores accedan a un crédito, sobre todo

porque un productor que invierte en tecnología puede asegurar un determinado rendimiento de su cosecha ante una institución bancaria, lo que los convierte en sujetos de crédito”, dijo.

Manuel Bruces, director comercial de Inverca, empresa de invernaderos, apuntó que los productores que desean establecer este tipo de proyectos prácticamente no reciben apoyo.

“Desafortunadamente se han ido cerrando esos créditos; una alternativa sería buscar créditos europeos con buenas tasas, pero se necesita acompañamiento al productor en ese proceso”, dijo.

FOCOS

Tienen opciones. Especialistas esperan que a pesar de la desaparición de Finrural, como aprobó el Congreso, el sector agroalimentario podría seguirse apoyando en FIRA.

Disparejo. Estiman que los más afectados son los pequeños productores, ya que los grandes tienen a su alcance financiamiento de banca privada y extranjera.

